

# Wiener Rathaus-Korrespondenz.

Herausgeber und verantw. Redakteur Franz Michew,

Wien, I., Neues Rathaus.

21. Jahrgang. Wien, Samstag, 23. Februar 1918. Nr 53.

Abgabe von Unterzündholz durch die Gemeinde Wien. Die Gemeinde Wien gibt aus ihren Vorräten bis auf weiteres Unterzündholz in beschränkter Masse an die Haushaltungen in den städtischen Holzabgabestellen ab, die als solche gekennzeichnet sind. Die Abgabe von je 3 kg Unterzündholz an einen Haushalt für eine Woche erfolgt in der Zeit vom 24. d.M. bis 2. März gegen Abtrennung des Ziffernabschnittes 31 des amtlichen Einkaufscheines. Der Preis des städtischen Unterzündholzes (gespalten) beträgt 30 Heller für Weichholz, 22 Heller für Hartholz für 1 kg.

Fettbezug für Mindestbemittelte. In der Zeit vom 24. Februar bis 9. März werden bei den kundgemachten Verkaufständen der Grossschlächtereien gegen Abtrennung des Abschnittes V des amtlichen Einkaufscheines für alle Gruppen von Mindestbemittelten je 50 Gramm Schweinespeck zum Preise von 48 Hellern für jedes Mitglied des Haushaltes abgegeben.

Wohlfahrtsfleisch. Die Fleischabgabe an die Besitzer der grünen, blauen und braunen Einkaufscheine kann auch in der 49. Woche aufrecht erhalten werden. Knappheit der Vorräte und Transportschwierigkeiten machten jedoch eine kleine Verschiebung unvermeidbar. Mit Genehmigung des Amtes für Volksernährung wird Wohlfahrtsfleisch (Rind- und Schafffleisch) im bisherigen Ausmass gegen Abtrennung der Zahl 26 in den Ständen und Geschäften der Grossschlächtereien zum Einheitspreis von K 3.60 für 1 kg abgegeben werden und zwar am Samstag, 2. März A - F, Montag, 4. G - K, Mittwoch, 6. L - R und Donnerstag 7. S - Z.

Abgabe von Dörrgemüse. In der kommenden Woche wird vom 28. ds. bis 3. März wieder Dörrgemüse (getrocknete Möhren) nach den Bestimmungen der Kundmachung des Bezirkswirtschaftsamtes Wien, Stelle 6, vom 41. Februar d.J. abgegeben. Die Abgabe erfolgt gegen Abtrennung des Abschnittes des amtlichen Einkaufscheines mit der Ziffer 33.

Kartoffelabgabe. Die auf den Kopf entfallende Wochenmenge von Kartoffeln wird für die kommende Woche wieder mit 1½ kg festgesetzt. Die Abgabe geschieht in der gewöhnlichen Weise und zwar gegen Abtrennung des ganzen Wochenabschnittes G der Kartoffelkarte.

Aus dem Rathhause. Der Gemeinderat hält in der kommenden Woche am Mittwoch, 27. ds. 5 Uhr nachmittags eine Sitzung ab. Auf der Tagesordnung stehen vorläufig 18 Geschäftsstücke darunter der Beitritt der Gemeinde Wien zu der zu gründenden Grossschlachtungs-gesellschaft m.b.H., Petition um Neuregelung des Militärtaxwesens, Verwaltungsbericht der städtischen Leichenbestattung, verschiedene Bauangelegenheiten etc.